



### 富士見市表彰式

4月10日の市制記念日に、市政発展へのご功績を称えて表彰式を開催しました。(表彰者の紹介は、広報『富士見』5月号に掲載)



### 東大久保の菜の花フェスタ

4月6日、東大久保びん沼橋西側の田んぼで菜の花フェスタが開催され、一面に満開の菜の花が広がる光景を見にたくさんの方が会場を訪れました。



### 第52回富士見市子どもフェスティバル

4月20日、文化の杜公園で第52回富士見市子どもフェスティバルが開催されました。ステージでは、元気な子どもたちによるダンスパフォーマンスで盛り上がり、ラグビーゲームやモルックなどの体験では子どもたちの真剣な表情も見ることができ、みなさんの笑顔が溢れる一日となりました。



### 第20回春の全国中学生ハンドボール選手権大会の準優勝報告会

3月に開催された「令和6年度第20回春の全国中学生ハンドボール選手権大会」で、準優勝した大崎ジュニアクラブ所属の岩永結さん(富士見台中2年)、福島幸花さん(富士見台中2年)の準優勝報告会が行われました。



大会の感想と今後の抱負を聞かれた岩永さんは、「初めての全国大会で緊張しましたが、点を決めることができいい経験ができました。これからも頑張ります」と語られました。福島さんは「全国大会のコートに立つことができ嬉しかったです。次も全国大会の舞台に立ちたいです」と思いを語ってくれました。

◀左から、岩永さん、福島さん